

{besps}promocionsocialydesarrollohumano23112014|width=215|height=143{/besps}

El sábado 22 de noviembre, más de 5.000 personas se hicieron presentes en la 2º maratón "Corre con Envión", en el marco del festival que organizó el gobierno provincial en coordinación con el municipio de San Nicolás. La jornada deportiva fue protagonizada por jóvenes provenientes de diversas sedes del programa de las más de 300 que se hallan en todo el territorio provincial.

El Ministro de Desarrollo Social Eduardo Aparicio, junto a otros jefes comunales de la región, participaron de diferentes actividades deportivas e integradoras que culminaron con espectáculos al aire libre y shows con bandas del Rockea BA.

"El deporte nos une y en el programa "Envión" es una constante como influencia positiva en la formación de los mejores valores. A través de "Envión", el Gobernador Daniel Scioli no sólo promueve el encuentro y la cultura, también el aprendizaje de un oficio y el estudio como salida laboral. Esta es una iniciativa que involucra a todos los sectores de la sociedad en pos de un mejor futuro para todos", manifestó Aparicio.

Cabe destacar que la maratón, estuvo abierta a toda la comunidad y contó con la asistencia de hospital móvil, puntos de hidratación, reconocidos atletas de la región que acompañaron y alentaron a los jóvenes durante la actividad física. También los asistentes pudieron recorrer los stands donde se expusieron los proyectos del programa.

Del Festival "Envión" también participaron el Secretario de Servicios Públicos Franco La Porta y el coordinador provincial del programa "Envión" Osvaldo Raingo, ente otros.

Roque Pérez y Carlos Beguerie presentes en la maratón "Corre con Envi3n"

Escrito por Administrador

Domingo, 23 de Noviembre de 2014 00:00
